LE SEUIL ENTRE CONSCIENCE ET INCONSCIENCE Marie Louise von Franz

Tout comme nous ne pouvons pas « voir » dans les profondeurs des eaux, les zones plus profondes de l'inconscient sont aussi invisibles pour nous... mais en surface, sur la zone de seuil entre conscience et inconscience, les images de rêve apparaissent spontanément, non seulement semblant nous donner des informations sur les profondeurs mais aussi reflétant notre personnalité consciente... le miroir est toujours à travers l'image symbolique qui a une place dans les deux mondes.